
令和６年度第３回東京都エネルギー問題アドバイザリーボード

本日の議題

○東京都エネルギー問題アドバイザリーボードにおけるこれまでの議論を踏まえ、データ
センターの省エネ動向等について、有識者や関係者からのヒアリングを実施

○有識者からは、以下の内容について説明

○有識者からの説明を踏まえて、質疑・議論をお願いしたい。

1

資料２

▶ データセンターの省エネ施策等の動向

・電力増大時代に向けた当社の取り組み

＜ご講演者＞
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